

Tras el empate del martes reciente, en el “Nicolás Chahuán Nazar”, ante Deportes Tolima, el plantel de Unión La Calera volvió a los trabajos al día siguiente pensando en los siguientes desafíos: Deportes Antofagasta, por la última fecha de la primera rueda del Campeonato Nacional, y los colombianos, por el partido de vuelta de la segunda fase de la Copa Sudamericana.

Claro que en la práctica de ayer miércoles en el Complejo Deportivo de Mantagua rondaba fresquita la paridad sin goles en el regreso al concierto internacional, sobre todo el desempeño del primer tiempo, en que la visita hizo sentir su buen presente deportivo. A los 7', desborde de Omar Albornoz, definió a tres dedos con violencia y estuvo bien Alexis Martín Arias para tapar.

Anuncio Patrocinado

El compromiso se fue enredando en medioterreno y la única posibilidad de los dirigidos técnicamente por Juan Pablo Vojvoda se presentó con un tibio disparo de Nicolás Stefanelli y un lanzamiento libre de Fernando Cordero que no representaron mayor inconveniente para el arquero Álvaro Montero.

En el complemento, los “cementeros” comenzaron a armarse de mejor forma, instalándose en territorio visitante y mostrando un rostro mucho más parecido a lo exhibido en el torneo local. De hecho, transcurrido 5 minutos, luego de una jugada bien elaborada, Gonzalo Castellani metió un zapatazo, que hizo recordar el gol que convirtió en el Maracaná, pero Montero estuvo sensacional para volar sobre su costado derecho y enviar el balón por un costado. Enseguida, 120 segundos después, tras un mal rechazo de Sergio Mosquera, la tomó Stefanelli, sacó un centro con intención, y Andrés Vilches se aventuró con un taco en área chica y la lograron sacar de milagro.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El lance siguió con un mayor dominio de los caleranos, hasta que a los 74' de tiempo corrido se instaló la polémica, luego de un centro de Esteban Valencia que falló Andrés Vilches de cabeza y le dio en la mano a Jean Pestaña. Los reclamos se hicieron presentes, pero el árbitro argentino Fernando Echenique desestimó cobrar lanzamiento penal (en esta instancia de la Sudamericana no hay VAR).

Cuando el partido empezaba a despedirse, Valencia nuevamente es protagonistas, le da mal al balón y le sale un pase fuerte al medio, pero Felipe Seymour, que se había sumado a labores ofensivas (fue una de las figuras del partido) no la pudo redireccionar de buena manera, con lo que se diluyó la última opción de los locales de romper el 0-0.

Este marcador se ha convertido en una tónica de los caleranos en el torneo sudamericano, toda vez que de los cuatro compromisos que ha tenido de local en tres de ellos terminó de la misma forma. En esas llaves, además, siempre terminó abrochando el pasaje a la siguiente ronda, mientras que la vez que ganó (a Atlético Mineiro) terminó quedando eliminado.

Pero antes de ir a Colombia por los boletos a la tercera ronda, tendrá que hacer escala en Antofagasta. De hecho, el mediodía de este jueves se trasladó hasta la región nortina, donde a partir de las 11 horas de este viernes, en el Estadio "Calvo y Bascuñán", medirá fuerzas con Deportes Antofagasta, poniéndole fin a la primera rueda.

Los "pumas", en este momento, marchan en la cuarta posición, con 27 puntos, aunque tienen pendiente el polémico partido ante Colo Colo. Han cosechado 7 triunfos, 6 empates 2 derrotas, con 21 goles a favor y 2 en contra, y vienen de perder en Valparaíso, 2-1 ante Santiago Wanderers, ocasión en que fueron expulsados Gustavo Mencia y Felipe Flores.

En el tiempo, el historial de enfrentamientos es bien parejo, ya que en 75 encuentros, los caleranos han ganado en 24 ocasiones, con 25 paridades y 26 derrotas, con 103 goles a favor y 108 en contra. Claro que en Primera División, la balanza se inclina a favor de los "cementeros", que registran 13 triunfos (6 de visita), 8 empates y 6 traspiés.

Los pupilos de Vojvoda si bien llegan con un grado de cansancio (de hecho la dirigencia hizo gestiones que no fructificaron para postergar) lo hacen como líderes absolutos de la competencia criolla con 36 unidades y una victoria les aseguraría terminar en lo más alto, independiente de lo que hagan Universidad Católica o Unión Española.

De todos modos, es muy probable que el DT inserte varios cambios en la oncena titular, pensando en el duelo del martes en Ibagué, Colombia. Por lo pronto, no cuenta con Juan Leiva ni Thomas Rodríguez y existían algunas dudas por la situación física de Gonzalo Castellani, quien salió algo lesionado ante Tolima.

El partido con los antofagastinos será arbitrado por Cristian Drogueyt, que estará secundado por Edson Cisternas y Gabriel Ureta, como primer y segundo asistente, junto a Reiniero Alvarado, como cuarto juez. En la video asistencia, en tanto, estarán Patricio Blanca y Raúl Orellana.

y tú, ¿qué opinas?